## ASESINATO EN MASA: Los datos más recientes sugieren que los pinchazos de COVID MUERTAN al menos a 416,000 estadounidenses

<u>Miércoles</u>, <u>31</u> de mayo <u>de</u> 2023 por : <u>Ethan Huff</u>\_\_\_\_\_ <u>proteína espiga</u>, <u>tasa de mortinatalidad</u>, <u>muertes por vacunas</u>,

Holocausto de vacunas, vacunas

Este artículo puede contener declaraciones que reflejan la opinión del autor



( <u>Natural News</u> ) <u>Una nueva investigación</u> fuera de Alemania sugiere que más de 100,000 personas murieron allí debido a las "vacunas" contra el coronavirus de Wuhan (COVID-19). Los mismos datos extrapolados a la población de Estados Unidos sugieren que al menos 400.000 personas aquí también murieron a causa de los pinchazos.

Investigadores alemanes calcularon el exceso de mortalidad para los años 2020, 2021 y 2022, siendo estos los tres años principales que cubren la estafa de COVID. El primer año antes de que se introdujeran los disparos a través de la Operación Warp Speed, el recuento de muertes en exceso en Alemania fue de alrededor de 4000, lo que multiplicó por cuatro las 16 000 muertes en exceso en los EE. UU. ese mismo año.

La razón para multiplicar por cuatro es que la población de Alemania es actualmente de alrededor de 83,2 millones de personas, mientras que la población de EE. UU. es aproximadamente cuatro veces esa cifra. Por lo tanto, se puede usar un simple multiplicador de cuatro veces para aproximar el número de muertes en exceso en los EE. UU. con base en estos datos alemanes.

En 2021, después del lanzamiento de Operation Warp Speed, el recuento de muertes en exceso en Alemania se disparó a 34 000 muertes o alrededor de 136 000 muertes en exceso en los Estados Unidos.

Las cosas empeoraron aún más en 2022 después del lanzamiento de vacunas de "refuerzo" de COVID, que contribuyeron a un exceso de muertes en Alemania de 66 000 ese mismo año, o aproximadamente 264 000 muertes en exceso en los EE. UU.

En total, el exceso de tasa de mortalidad en los EE. UU. durante los tres primeros años de COVID de 2020-2022, según los datos extrapolados del estudio alemán, asciende a alrededor de 416 000, que es una cifra considerable para un producto que el gobierno de los EE. UU. afirmó repetidamente que era "seguro y efectivo."

(Relacionado: El Ministerio de Salud de Israel se vio <u>obligado a admitir</u> recientemente que ni una sola persona sana menor de 50 años en ese país murió de COVID).

## Si las inyecciones de COVID realmente funcionan como se afirma, habría habido menos muertes y mortinatos en exceso, no exponencialmente MÁS de ellos

Varios otros factores contribuyeron a todas estas muertes en exceso más allá de los pinchazos. Hubo encierros opresivos, mandatos de máscaras y protocolos hospitalarios que involucraron el uso de remdesivir tóxico y ventilación mecánica. Todo esto combinado con los pinchazos resultó en una *gran cantidad* de muertes en exceso.

Mientras tanto, COVID en sí mismo parece haber dañado a nadie más allá de los ancianos con condiciones de salud preexistentes. Para todos los demás, fue una gripe leve en el peor de los casos, e inexistente en el mejor de los casos.

El mismo estudio también observó que los mortinatos aumentaron rápidamente después de que se desencadenaron los pinchazos de COVID. En el segundo trimestre de 2021, después de que millones fueran pinchados, la tasa de mortinatalidad en Alemania aumentó en un 9,4 por ciento. En el cuarto trimestre, esa cifra se disparó al 19,4 por ciento.

Solo podemos suponer que también se produjo un aumento similar en los mortinatos en los EE. UU.

Uno pensaría que si los pinchazos fueran realmente "seguros y efectivos" como se afirma, habrían resultado en una *reducción* del exceso de muertes y mortinatos. En cambio, sucedió todo lo *contrario*, ya que adultos, niños y bebés por nacer "totalmente vacunados" murieron a tasas cada vez mayores a medida que el contenido del vial de la inyección se inyectaba a cada vez más personas.

"Un gráfico pinta mil palabras de muerte, dolor y sufrimiento: diez meses del lanzamiento de las inyecciones de C19 y en 2022, BOOM, una rápida acumulación de muertes en los próximos diez meses", escribió Peter Halligan en su Substack sobre este fenómeno. Puedes ver el gráfico en cuestión en este enlace.

"Aquí surge una pregunta: ¿las infecciones por SARS-COV2 (no las inyecciones) dan como resultado un gran número de muertes meses o años después de la infección y las inyecciones coinciden con el efecto? No tengo una respuesta definitiva a esto, pero prefiero la navaja de Occam: las inyecciones, no las infecciones, causaron el exceso de muertes".

Los pinchazos de COVID son una de las mayores estafas genocidas jamás perpetradas en el mundo. Más de las últimas noticias sobre ellos se pueden encontrar en ChemicalViolence.com.

## Las fuentes incluyen:

PeterHalligan.substack.com

NaturalNews.com